

Liebe Doku-Cineasten,

Das Universum zeigt am Montag, dem 7. Mai um 19:00 in Kooperation mit uns den Film

## Hibakusha

## Reise auf die Insel des Glücks Ein Jahr nach Fukushima – der Nuklearkapitalismus bäumt sich auf.

Ein Film von Dorothée Menzner und Ralph T. Niemeyer

"Ein Jahr nach der Katastrophe von Fukushima kommen die Opfer zu Wort.Während sich die junge Anti-Atom-Bewegung in Japan allmählich auf die Straßen begibt, um den Atom-Wahnsinn zu beenden, versuchen Regierung und Konzerne die Unbedenklichkeit der nuklearen Pest wieder in die Köpfe der Menschen zurück zu drängen.

Dorothée Menzner, Mitglied des Deutschen Bundestages, und Ralph T. Niemeyer, freier Journalist, begaben sich ein Jahr nach der Reaktorkatastrophe nach Japan, um mit den Opfern, mit Wissenschaftlern, aber auch mit Überlebenden des USA-Atombomben-Gaus in Hiroshima und Nagasaki zu sprechen.

Zwei Wochen Begegnungen mit Menschen, die aus reiner Profitgier, durch die Kumpanei von Politik und Atomlobby zu Opfern wurden. Zwei Wochen Gespräche mit Menschen, die sich gegen die Atomkraft wehren und mit Expertinnen und Experten, die kein Blatt vor den Mund nehmen, wenn sie die Ursache und die Schuldigen der Atomkatastrophe benennen. Eine Annäherung an ein Land, das mit Hiroshima und Nagasaki wie kein zweites unter nuklearen Katastrophen zu leiden hatte und trotzdem nicht die Finger von der Nutzung der Atomenergie lassen will. Japanische Atomkraftwerke – für die Energieversorgung überflüssig, für die Option zum Bau einer Atombombe notwendig. Japan ein Jahr nach Fukushima. Der Nuklearkapitalismus bäumt sich auf." <a href="http://hibakusha.info">http://hibakusha.info</a>

Dorothée Menzner und Ralph T. Niemeyer werden anwesend sein.

Karten bitte über <u>braunschweigerland@slowfood.de</u> für € 6/Karte reservieren! Die Karte liegt am Montag, dem 7. 5. bis 18:45 an der Kasse des Universums. Neue Str. 8, 38100 Braunschweig zur Abholung bereit.